



DS AUTOMOBILES

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Cap Town, le 23 février 2023

DS AUTOMOBILES VISE UNE NOUVELLE PERFORMANCE EN AFRIQUE DU SUD !



- **Ce samedi 25 février, la 5^e course de la saison 9 du championnat du monde ABB FIA de Formule E, se déroulera à Cap Town**
- **Après une magnifique victoire décrochée à Hyderabad, DS Automobiles ambitionne de réaliser une nouvelle performance**
- **Pour la toute première fois de l'histoire de la discipline, un E-Prix se déroulera en terre sud-africaine**

Comme l'Inde il y a bientôt 15 jours, l'Afrique du Sud accueillera samedi prochain son tout premier E-Prix. Une course unique qui se déroulera à Cap Town dans le cadre spectaculaire de « Table Mountain ».

Après la magnifique victoire de Jean-Eric Vergne à Hyderabad (première victoire de la monoplace Gen3 DS E-TENSE FE23), DS Automobiles et son partenaire PENSKE AUTOSPORT ont pour objectif de poursuivre la belle progression de performance réalisée depuis le début de la saison.





DS AUTOMOBILES

Bien déterminée à décrocher un nouveau podium, l'équipe DS PENSKE s'est donc intensément investie dans une nouvelle session de préparation afin d'améliorer les réglages des DS E-TENSE FE23 et de parfaire sa stratégie de course.

Mais l'atout le plus fort de l'équipe demeure son duo de pilotes exceptionnel avec au volant des monoplaces électriques développées par DS Performance, Jean-Eric Vergne, unique double champion de la discipline, et Stoffel Vandoorne, champion du monde en titre.

Doté de longues courbes bosselées et de portions d'asphalte de différents types, le tracé de Cap Town sera sans aucun doute un énorme challenge pour les 11 équipes engagées dans cette saison 9.

Constructeur le plus expérimenté et le plus récompensé de la grille, DS Automobiles aura à cœur de relever ce nouveau défi.

Eugenio Franzetti, directeur de DS Performance :

« Gagner l'E-Prix d'Hyderabad a remonté le moral de toute l'équipe et nous a fait réaliser une fois de plus notre grand potentiel. Mais immédiatement après ce grand moment de joie, nous avons recommencé à travailler pour améliorer nos performances. Aujourd'hui, nous sommes sur le bon chemin ! Celui qui nous conduira vers nos objectifs ambitieux. A Cap Town, nous affronterons encore une nouvelle piste où les talents de nos mécaniciens, de nos ingénieurs et de nos pilotes champions feront certainement la différence. »

Chiffres clés depuis l'implication de DS Automobiles en Formule E :

- 93 courses
- 4 titres de champion
- 16 victoires
- 45 podiums
- 21 pole positions

CONTACTS PRESSE

DS Performance : Nathalie Dumas +33 (0) 6 60 26 10 37 – nathalie.dumas@external.stellantis.com

DS Automobiles : Benjamin Maigre + 33 (0) 6 75 58 80 41 – benjamin.maigre@dsautomobiles.com





DS AUTOMOBILES

À PROPOS DE DS AUTOMOBILES

Animée par l'esprit d'avant-garde et forte d'un héritage exceptionnel, la marque DS, créée en 2014, a pour ambition d'incarner l'art du voyage à la française. En conjuguant des produits exceptionnels, manifestes du savoir-faire français du luxe, à un programme de services sur-mesure, DS Automobiles offre une expérience unique vécue avant, pendant et après chaque voyage.

Conçus pour une clientèle en quête de distinction qui désire voyager à travers le monde et profiter de chaque instant, les modèles DS allient raffinement et technologie. Avec Nouvelle DS 3, DS 4, Nouvelle DS 7 et DS 9, la marque DS propose une gamme mondiale.

Forte de nombreux records depuis son engagement en Formule E, en 2015, dont deux doubles titres Équipes et Pilotes, DS Automobiles s'affirme à la pointe de l'électrification en commercialisant d'ores et déjà chacun de ses modèles en version électrifiée. Sous le label E-TENSE, DS Automobiles propose aussi bien des motorisations 100 % électriques que des hybrides rechargeables pouvant aller jusqu'à 360 chevaux et dotées de 4 roues motrices. Dès 2024, tous les nouveaux modèles lancés par DS Automobiles seront exclusivement 100 % électriques.

Pour ses clients exigeants, DS Automobiles a créé un programme de services exclusifs, baptisé « ONLY YOU, un luxe d'attentions ».

Présente dans 41 pays, la marque DS a créé et développe un réseau de distribution exclusif qui compte plus de 450 DS STORE à travers le monde.

*Suivez toute l'actualité de DS France sur [@DS_France](http://www.DSautomobiles.fr)
et de DS à l'international sur [@DS_Official](http://www.DSautomobiles.com)*

À PROPOS DE PENSKE AUTOSPORT

PENSKE AUTOSPORT est une écurie de course automobile américaine fondée en 2007 par Jay Penske. L'équipe a son siège social à Los Angeles, en Californie, le plus grand marché métropolitain de véhicules électriques au monde.

Après de nombreuses années de succès en IndyCar (2007-2014), l'équipe a adopté avec enthousiasme la transition vers la mobilité électrique et est devenue l'une des équipes fondatrices du Championnat du Monde ABB FIA de Formule E.

La devise de l'équipe est l'expression latine « E Pluribus Unum » qui signifie « Un seul à partir de plusieurs ».

